

# Les "Amis du Vieux Martizay" ont des projets... et des besoins d'argent

Depuis l'assemblée générale 1979 un nouveau cahier historique de Martizay (le n° 8) est paru. Il est consacré aux fouilles de Saint-Romain. Dans une première partie, le président Jean-Louis Soubrier donne un compte rendu général des fouilles exécutées depuis l'origine sur le site de Saint-Romain ; la seconde partie rédigée par Jean-Claude Marquet, vice-président (conservateur du musée préhistorique de Grand-Pressigny) étudie dans le détail les niveaux préhistoriques et protohistoriques découverts au-dessus des niveaux gallo-romains.

On peut se procurer ce cahier, comme les précédents chez Mme Chabenat (Maison de la Presse) et à l'épicerie Prouteau-Faure à Martizay, moyennant le prix de 24 F. On peut également le recevoir franco contre versement de la somme de 29 F au C.C.P. des Amis du Vieux Martizay (Limoges 1541-61 S) ou

l'envoi d'un chèque bancaire à l'ordre de l'association à Mme Gaston Blanchet ou à M. Cassius (36390 Martizay).

Signalons qu'un cahier n° 9 est en préparation. Mme Alix Barbet, la spécialiste des peintures murales romaines en Gaule, y décrira celles de Saint-Romain.

## Projets

L'association envisage de transférer en 1981 ses collections actuellement exposées dans la chapelle de Notz-l'Abbé dans un local situé dans le bourg, donc plus central, mis à sa disposition aimablement par la municipalité. Ce transfert entraînera des dépenses d'aménagement et d'installations importantes. L'association espère que ses adhérents se montreront généreux lors du règlement de leur cotisation.

Les amis hollandais membres de l'association, M. et Mme Baarens,

envisagent de donner au cours de l'hiver un concert de musique classique dont le bénéfice irait aux Amis du Vieux Martizay qui invitent ses adhérents à verser le paiement de leur cotisation 1980, de préférence par versement au C.C.P. Limoges 1541-61 S. Membres bienfaiteurs : supérieur ou égal à 30 F ; membres actifs : minimum 10 F.

Enfin rappelons que l'assemblée générale aura lieu le samedi 25 octobre, à 21 h, à la salle polyvalente. A l'ordre du jour : lecture et approbation du rapport moral et d'activité ainsi que du rapport financier ; renouvellement des mandats d'administrateur qui arrivent à expiration ; projets divers.

La réunion sera suivie d'une conférence sur les fouilles et découvertes récentes dans la région du Grand-Pressigny.